

# Eine Info von deinen Kellermanns.

Ellikon an der Thur, 24. September 2025

## Neubesetzung Geschäftsführung per Januar 2026

Werte Kunden, Lieferanten und Freunde der Kellermann.ch AG

Wir möchten Sie heute über eine wichtige Veränderung in unserer Geschäftsführung informieren.

Ab dem 5. Januar 2026 übernimmt Herr Stefan Strebel die Position des Geschäftsführers unseres Unternehmens. Mit seiner langjährigen Führungserfahrung in der Lebensmittelindustrie wird er die erfolgreiche Weiterentwicklung unseres Unternehmens massgeblich prägen. Die Zukunft unseres Unternehmens wollen wir gemeinsam mit Stefan Strebel, mit unserem erfahrenen Team und auf Grundlage der neu ausgearbeiteten Strategie erfolgreich gestalten.

Gleichzeitig möchten wir an dieser Stelle unserem langjährigen Verkaufsleiter und stellvertretenden Geschäftsführer, Herrn Fredi Lattmann unseren aufrichtigen Dank aussprechen. Nach dem plötzlichen Tod unseres früheren Geschäftsführers, Herrn Christian Barth, hat er die vakante Position mit grossem Engagement und Erfolg interimistisch übernommen. Er hat wesentlich dazu beigetragen, Stabilität und Kontinuität in einer herausfordernden Zeit zu gewährleisten und wird dies auch in Zukunft tun.

Wir sind überzeugt, dass die getroffene Nachfolgeregelung im besten Sinne unserer Kunden, Lieferanten und Partner ist, und freuen uns, gemeinsam mit Ihnen diesen neuen Weg zu gehen.

Für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit danken wir Ihnen herzlich.

Freundliche Grüsse  
**kellermann.ch ag**

Im Namen des Verwaltungsrats



Christian Rathgeb

Olivier Enderli